
[事業部会委員]

鹿嶋祭保存会　第２０回事業部会議事録　

出　席　者

場　　　　所日　　　　時

(4) 美大生を巻き込んだ鹿嶋祭の準備や催行等の子ども会事業促進の具体化について

　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　（会場とルームＮｏ．等は後日ご案内）

(5) その他について

　　次回の部会開催日　　７月１１日（月）ＡＭ　：　　ＰＭ　４：００　（変更有り）

平成２８年　４月１１日（16時~17時5分）

(1) 部長挨拶

ウエスター３Ｆ３号会議室

×高橋昭一理事

本　日　の　議　事

×広瀬保之委員　☑小野良治監事　　 ×安田　正委員　☑八島　功理事

出席者　☑　６名/１１名

　　　 ☑O.Z：高橋　伸（広報部長）

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　×赤坂光一理事  ×山本義臣理事

       ☑O.Z：藤枝隆博（事務局総務）

(3) 新屋鹿嶋祭秋田市文化財指定後の諸行事等について

(2) １９回会議議事録の確認



　　　・７月３０日は水祭り、８月６日又は７日が保存会総会、８月１０日は雄物川花火大会となりそうだ。

　　・幟旗の文字は各町内会に於いての長期間使用を考慮して、指定の文字を削除し指定日

　　・４月２７日の祝賀会に於けるご来賓祝辞は秋田市関係者のみで良いのではないか。

　　・お祝いの大看板（1.2m×4m）の両端に美大生による絵を描いて貰うことは素晴しい。

　　・幟旗（桃太郎旗）は全町内会に２本配布を原則にして５０枚を作ったほうが良い。

　　・2/3の交付金と１０万円余の予算で不足なら各町内から負担して戴く方向で考慮する。

議　事　内　容

　　　のようなものの考慮も地域として必要ではないか。

　　・美大の田村　剛氏の肩書きは大学助手です。後２年の任期らしいが登用延長等の支援

　　原則、大学生は個々人が応援したい町内会に応援する、又は町内会から自町内に住み着

(4) 美大生を巻き込んだ鹿嶋祭の準備や催行等の子ども会事業促進の具体化について

(3) 新屋鹿嶋祭秋田市文化財指定後の諸行事等について

　　　の記載も不要となる事と制作数の増加を理由に値引き交渉してはどうか。

　　藤枝隆博総務から｢指定に伴う諸準備｣について書面の説明がなされ確認等の討議をした。

(5) その他について　

　　出席者全員で黙読して確認がなされ承認された。

　　いた学生にお願いする方が良い。従って保存会又は当番町からの割り振りは無理が有る。

　　・５月９日の理事会において各町内会に事情説明と美大生巻き込みのあり方を周知する。　

　　　美大生の参加を希望する各町内会を把握する。今年はテストケースと捉えて進める。

　　・ちゃぷ大等学生の集まり等の場を借りて参加を広くお願いして行く。

(1) 部長挨拶

　　去る３月３０日に新屋鹿嶋祭が秋田市無形文化財に指定されました、まずはおめでとうご

　　ざいました。本日はそのお祝い行事と鹿嶋祭への美大生の関わりについての会議です。

(2) １９回会議議事録の確認


